

*L'association de solidarité  
suédoise dépasse les 50 000 euros  
de dons à Cuba*

---

Image not found or type unknown

**L'Association de solidarité Suède-Cuba a déclaré aujourd'hui qu'au cours de l'année, elle avait fait don de 55 000 euros à l'île dans le cadre d'une campagne visant à l'aider à faire face au blocus.**

Stockholm, 13 décembre (RHC) L'Association de solidarité Suède-Cuba a déclaré aujourd'hui qu'au cours de l'année écoulée, elle a fait don de 55 000 euros à l'île dans le cadre d'une campagne visant à l'aider à faire face au blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Le président de l'organisation nationale, Zoltan Tiroler, a déclaré que la semaine dernière, ils ont envoyé 10 000 euros dans le cadre de l'initiative "Médicaments pour Cuba" à MediCuba Europe, une organisation fondée en Suisse pour soutenir la nation antillaise dans le secteur de la santé.

Chaque transfert représentait beaucoup de travail, étant donné les obstacles imposés par les banques en raison de la nature extraterritoriale du blocus américain, a-t-il souligné.

Selon M. Tiroler, l'Association de solidarité Suède-Cuba travaille actuellement à la collecte de médicaments, d'équipements médicaux, d'outils agricoles et d'autres ressources.

Notre objectif est d'envoyer deux conteneurs sur l'île, avec l'intention d'arriver en janvier, a-t-il déclaré.

Au nom du peuple de ce pays des Caraïbes, l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a remercié l'organisation suédoise pour son travail de solidarité et son engagement. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/307841-lassociation-de-solidarite-suedoise-depasse-les-50-000-euros-de-dons-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**